

## AXA inaugura nueva agencia en Plasencia

### La aseguradora cuenta ya con 47 oficinas propias en Extremadura

AXA ha inaugurado una nueva oficina en Plasencia, lo que eleva a 47 el número de agencias que integra la red propietaria en Extremadura. Para Ignacio López Eguilaz, responsable de la Dirección Territorial Centro, "se trata de un importante paso que busca aumentar la presencia de AXA en la región y mejorar todavía más la proximidad de la compañía con los clientes extremeños".

AXA es la octava aseguradora de Extremadura por volumen de primas, con más de 25 millones de euros. Además, cuenta con una cartera de más 46.000 clientes, de los que aproximadamente el 66% se encuentran en Badajoz, y el resto en Cáceres.

La nueva agencia, que estará dirigida por José Rubén Martín, está ubicada en la calle Sor Valentina Mirón.

El Grupo AXA es uno de los grandes grupos aseguradores de España, con un volumen de negocio total de más 2.500 millones en 2012, AXA cuenta con 3 millones de clientes y 5,8 millones de pólizas. La compañía dispone de más de 7.000 puntos de asesoramiento y venta.

Síguenos en:



#### Relaciones con los Medios:

Gema Rabaneda:	91 538 8603
Juan Jiménez:	91 538 8736
Marta Galán:	91 538 5730